

[News](#)

News: Finales Restaurant an der Strandpromenade soll 2023 an den Start gehen

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Jan 2022 - 17:42 Uhr

Aufgrund der Berichterstattung von der letzten Bauausschusssitzung meldete sich Lothar Sommer von der Sale e Pepe GmbH bei JNN und bat um folgende Richtigstellung: Beabsichtigt ist lediglich, eine Schirmbar wie im vergangenen Sommer für die kommende Saison 2022 auf dem ehemaligen Sturmklausen-Grundstück. Ab dem Herbst soll dann auf dem fertigen Kellergeschoss weiter gebaut werden, und das finale Restaurant „Juist Royal“ wird dann im Frühjahr 2023 in Betrieb gehen.

In unserem Beitrag „Schirmbar-Provisorium auf Strandpromenade soll Jahre bleiben“ wurde Bürgermeister Dr. Tjark Goerges von uns zitiert, dass die Schirmbar länger bleiben würde. Wir haben ihn deshalb ebenfalls um Stellungnahme gebeten, er teilt uns dazu mit: „Der Bauantrag sieht eine Bespielung auch im Sommer 2023 vor. Außerdem ist nicht ausgeschlossen, dass noch 2024 gebaut wird. Herr Sommer erläuterte mir, dass man bei Antragsstellung etwas mehr Spielraum benötigte, da die Details noch nicht geklärt waren. Er versicherte mir, dass er mir einen Dreizeiler für die morgige Ratssitzung zukommen lassen wird, der das auch JNN Mitgeteilte bestätigt.“